



# 富岡丸

笑顔の花いっぱい！  
ともに学び、  
ともにかがやく富っ子  
~かしこくなかよくたくましくふるさとのために~

富岡小 学校だより  
No.5  
令和6年7月19日  
文責:校長 小田原美芽

## ★ 1学期終業 それぞれの成長を実感

始業式、入学式、運動会・・・様々な活動を通して、子供たちは日々成長し、笑顔の花をたくさん咲かせることができました。保護者の皆様をはじめ、地域の皆様のご理解とご協力に感謝いたします。

明日から40日間の長い休みに入ります。病気、けが等なく充実した夏休みを過ごし、2学期の始業式で元気な子供たちに会えることを楽しみにしております。

### 【がんばりの花】

授業の中で、教師の出番が減り、子供たち同士で学び合う場面が増えてきました。

教師の説明をだまって聞くより、「ここどうなの?」「こうするといいなじゃないかな」と自分たちで解決していくほうが、子供たちはいきいきと活動し、同時に基礎・基本の知識もしっかりと身に付けているようです。



### 【なかよしの花】

様々な活動の中で、友達と意見が違い衝突することもあります。しかし、その度に話し合い、相手の考えを受け入れる心の広さが育ってきました。

また、異学年との交流では、6年生が手本となる姿を見せながら、上級生が下級生に優しく丁寧に関わる場面が多く見られました。

人権の花運動も頑張っています。



## 笑顔の花

### 【元気の花】

運動会等の体育行事や授業の中で、自分の体力を向上させていこうと、積極的に運動に取り組んでいます。外でもよく遊びます。

給食も残さず食べる子供が増えました。

また、交通教室や避難訓練等を通して自分の命を守る大切さも感じ、ルールを守った生活を心がけています。



### 【感謝の花】

読み聞かせ、毛筆指導をはじめ地域の方を招いての学習、支援学校やマリン校舎との交流等により、多くの学びがありました。「ふるさとのために」を合言葉に、学びを生かしていこうと、自分たちで何ができるかを考え、手紙を書いたり、ボランティアに取り組んだりと行動する力も少しずつ身に付いてきています。



## ★ 「命を大切に作る心」を育む授業

7月12日(金)は、ご多用の中、授業参観・学級懇談会にご参加いただきありがとうございました。

学校では、たった一つのかげがえのない命を大切に作る心を育てることで、自分だけでなく、家族や友達、周りの人すべての命の尊さをわかってもらいたい、と考えて各学級で授業を行いました。子供たちにとって、「命」について、いろいろな視点から深く考える時間となっていました。

これからも毎日の生活の中で、常に「命の大切さ」について、学校・家庭・地域が一体となって、子供たちのサインを見逃さず、関わり合っていくことができる環境をつくっていきたいと願っています。ぜひ、ご家庭でも子供たちと「命の大切さ」について話題にいただければ、と思っております。



たんぽぽ学級「ときどき どっきんぐ」



1年「つながってる!『いのちのまつり』」



2年「たんじょう日」



3年「ヌチヌグスージ」



4年「わたしの見つけた小さな幸せ」



5年「お母さんへの手紙」



6年「ある犬のおはなし」

## ★ ペーロン大会に向けて

7月21日(日)の第36回天草苓北ペーロン大会(午前9時競技開始)に向けて、4年生以上の子供たちと保護者の方とでチームを編成し(今年度は3艇出場予定です)、プールや海で練習を頑張ってきました。

参加計画作成や練習のご指導等、保護者や地域の皆様には大変お世話になりました。

当日は、みんなで心をつなげて、声や櫂の動きをそろえながら、きつさを乗り越えゴール目指して頑張ってください。

参加者にとって、応援は大きな励みになります。

多くの皆様の応援等、どうぞよろしくお願いいたします。



海での練習の様子

### ※8月行事

- ・6日(火) 5年稲刈り
- ・20日(火) 苓北町人権教育学習会(19:00~)
- ・25日(日) PTA 美化作業(6:30~7:30)
- ・29日(木) 2学期始業式(給食なし)

※ 8・9月の行事予定、学校生活の様子はホームページでお知らせしています。

下記のURLやQRコードからどうぞ...

URL (<https://es.higo.ed.jp/tomiokaes/>)



※8月13日(火)~16日(金)は、苓北町の小中学校は閉庁となり、学校は閉まっております。ご理解のほどよろしくお願いいたします。緊急の場合は、下記のメールまでご連絡ください。

○富岡小緊急連絡メール rhk.tomioka.es@gmail.com